

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend,
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg
vom 04.04.2024

Top 5 Vorstellung des Schulleiters der Regionalen Schule mit Grundschule Schönberg

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Seidelmann als neuen kommissarischen Schulleiter der Regionalen Schule mit Grundschule.

Herr Seidelmann berichtet, dass er seit 01.11.2023 kommissarisch bis 31.07.2024 an der Schule tätig ist. Er hat sich dauerhaft auf diese Stelle beworben. Die Entscheidung über die Stellenbesetzung erfolgt zum Schuljahresende.

Nach seinem ersten Eindruck sieht er viel Potential in der Schule, um sich auch außerhalb des Unterrichts weiter zu entwickeln. Hier stellt er sich eine verstärkte Zusammenarbeit mit den Vereinen vor.

Der Ganztags schulbereich liegt aufgrund des Lehrermangels brach, soll jedoch mit neuen externen Partnern (Vereinen) entwickelt werden.

Die Schule will künftig regelmäßige Veranstaltung mit und für Eltern durchführen.

Bei der laufenden Brandschutzsanierung fehlen noch Elektroarbeiten an den Brandschutztüren. Es konnten eine Grundschullehrerin und eine Referendarin für das kommende Schuljahr gewonnen werden.

Die zweite Fremdsprache wurde bisher durch einen Lehrer des Gymnasiums angeboten und kann künftig bei entsprechendem Bedarf mit eigenen Lehrkräften angeboten werden.

Die Entscheidung, den Unterricht an einem Standort durchzuführen, war richtig, jedoch liegt nun eine Raumknappheit vor. Er begrüßt daher die Erweiterungsabsichten des Schulträgers.

Die Schule plant weitere außerschulische Veranstaltungen wie eine Musicalaufführung vor Weihnachten und die Teilnahme am Stadtlauf. Weiterhin plant die Schule, eine Kraft über den Bundesfreiwilligendienst zu binden.